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松梅地区体育祭へのご参加、ご参観ありがとうございました。 
8日（日）におこなわれました令和 6年度松梅地区体育祭へは多くの保護者様にご参観、そしてご参加い

ただきましてありがとうございました。台風の影響で学校が 2日遅れの始まりとなり、短い練習日数で体育

祭が実施できるのか心配されました。中学生は夏休みから応援の演舞の練習をしておりましたが、小学生に

とっては（一部の学年は 1学期から準備、練習をしていたようですが）実質 5日間で仕上げるハードスケジ

ュールとなり、体力的にも日程的にもきつかったのではないかと思います。本来ならば、始業式で校長の話

の中で、ゆっくり時間をかけて2学期の学習面や生活面の見通しを立てるような指導をしたかったのですが、

体育祭の練習時間を工面するため、児童・生徒は体育館に入れずに朝の会での放送による始業式を実施しま

した。時間割を工夫し、何とか時間を生み出して練習を重ねましたが、児童・生徒の頑張りもあって、ご覧

いただいたように素晴らしい体育祭となりました。綱引きや玉入れリレーなど、地域の種目にも多くの方に

ご参加いただき、大変盛況だったと思います。また園児の皆さんの可愛らしい笑顔のダンスや一生懸命なか

けっこでは会場が温かい雰囲気に包まれました。参観に来られた来賓の方々からも「アットホームでコンパ

クト。とてもいい体育祭ですね」と好評をいただきました。松梅地区体育協会の皆さん、保育所の職員の皆

様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

松梅タイムズ 
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年々暑さが増して、9 月初旬の開催は特に小学部の児童にとって体力的に、また始業式後すぐの実施なの

で、日程的に厳しいものがあります。早速、来年度の体育祭について、実施時期や形態などその在り方につ

いて校内で検討を始めています。1 学期のさわやかな時期での開催もいいのではないかとは思っております

が、修学旅行や児童・生徒会の立ち上げの時期、育友会総会、中体連に向けての部活動の各種大会との重な

りなど 1学期も行事がいっぱいです。小中の行事予定と地域、保育所とのご事情との兼ね合いを考慮してい

かねばなりません。合同の体育祭を続けていくためによりよい提案ができればと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読み語り ありがとうございます 
12日（木）児童が楽しみにしているお話会（読み語り）をしてい

ただきました。私も時々参観させていただいています。教室の後ろ

から見させていただくと、児童がお話の世界に引き込まれていく様

子がよく分かります。読書ボランティアの皆様いつもありがとうご

ざいます。 

お月見会 参加しました 
 16日（祝）、夕方の雷雨で開催が心配されたようですが、お招き

いただいておりました地域行事のお月見会に参加させていただき

ました。公民館の野外のステージで行われましたが、このような地

域の行事は小さいながらも手作り感、地域の一体感が感じられ、た

いへん温かくて楽しい雰囲気を味わうことができました。よかった

です。児童生徒や卒業生もいっぱい集まっていて楽しそうにしてい

ました。本校からも 4年生の有志の児童がダンスを踊って盛り上げていました。 

「猛暑の影響か」 最近見なくなった生き物 ホタル、スズメ・・・・ 
この酷暑に人間のみならず、さぞや生物たちも参っているだろうと思います。ネット記事を見ていて、標

記のような特集がなされていました。スズメやカタツムリ、ゲンゴロウは確かに私が幼少のことからすると

かなり減ってしまったように思います。筑後地区に生育していたカササギ（カチガラス）もほぼ見ないと感

じられませんか。食物連鎖のバランスが崩れてしまったのか、生きにくい環境になったのかよく分かりませ

んが、もし、人類による環境破壊が原因ならば、我々はなんと罪深いことをしているのだろうかと思います。

松梅はホタルやハクビシンやイノシシ、ヘビなどがまだ見られますが、10 年後はどうなっているのでしょ

うか。皆が自然を守り、慈しむ意識をもたねばなりません。私ができることは微力ですが、校長室の照明を

こまめに落としたり、エアコンも極力つけず過ごすようにしています。劇的な改善にはなりませんが・・・ 

小・中学部の団長にコメントをもらいました。 


